



## **Appel au rassemblement le 23 septembre**

### **Non a à la politique répressive du gouvernement**

La crise démocratique, sociale, est très grave ! A l'issue d'une mobilisation historique contre la réforme des retraites, le gouvernement a imposé, sans vote une réforme rejetée par l'immense majorité de la population.

Il s'agit de deux années de retraite volées aux salariés alors que la population et les salariés ne décollèrent pas.

Le gouvernement toujours isolé et affaibli a décidé d'activer la répression physique et judiciaire contre des militants syndicalistes ayant résisté pacifiquement et par tous les moyens.

**Des syndicalistes ont été placés en garde à vue après des descentes de police à 6h du matin, à leur domicile, comme de vulgaires criminels.**

**Cette répression est intolérable et doit cesser.**

Nous, organisations syndicales Cgt, FO, Solidaires et FSU des Hautes Alpes avons soutenu, dernièrement, le syndicaliste Sébastien Menesplier, Secrétaire Fédéral CGT énergie et secrétaire confédéral comme nous apportons notre soutien aux milliers de syndicalistes pourchassés pour leur action de lutte contre la réforme

Les organisations syndicales des Hautes Alpes se joignent à l'appel national à manifester contre la répression, pour défendre la liberté et la démocratie.

**Sans liberté il n'y a pas de revendication**

**Pour les libertés et la démocratie – Contre la politique de répression**

**Nous appelons au rassemblement devant la Préfecture de  
Gap**

**Samedi 23 Septembre à 14h00**